

Schamanisch arbeite ich mit einem Menschen wenn eine direkte Kommunikation mit der Seele sinnvoll ist. Der klassische Fall ist ein sogenannter Seelenverlust, bei dem Teile der Seele verletzt oder verlorengehen können. Häufig passiert dies bei Traumatas wie Unfälle, Schockstituationen oder Mißbrauchsthemen.

In diesem Fall fehlt diesem Menschen ein Stück seiner Seelenenergie und diese braucht er um sich wohl, sicher und komplett zu fühlen.

In der Schamanischen Reise wird abgeklärt in welchem Zustand die Seele ist. Dies zeigt sich häufig in Form von Bildern und Metaphern. Nach dem Besprechen mit dem Klienten und dessen Zustimmung werden die fehlenden Seelenanteile zurückgebracht und der Mensch mit seinen Spirits verbunden. Das erlaubt ihm wieder einen Zugang zu sich selbst zu finden und aktiv an seinem Heilungsprozess mitzuarbeiten.

Eine schamanische Sitzung kann in viele Krankheitsverläufe mit eingebunden werden, sie unterstützt den Heilungsverlauf und stärkt die innere Energie. Wir werden wieder eingebunden in den Kreislauf des Lebens.

Copyright Quelle in Fluss

Kurt-Lorenz Sohm & Martina Koran